



スクールライフ

令和7年4月11日
内灘中学校長 小村 隆典
生徒 指 導 部

4月

「互いに高め合う学校づくり」をめざして

校長 小村 隆典

日頃より、本校の教育活動に対し、ご理解とご協力を賜りありがとうございます。今年度も、内灘中学校全生徒の自立と健やかな成長のため、教職員が一丸となり精一杯頑張っていますので、どうぞご協力をお願いいたします。

さて、4月7日に 221名の新入生を迎え、入学式を行うことができました。担任の呼名に対して、緊張しながらも精一杯の返事をしている新入生一人ひとりの表情から「中学校で頑張るぞ」という意気込みを感じ、とても嬉しくなりました。

今年度の学校経営ビジョンは、**自他共栄 ~ 互いに高め合う学校づくり ~**です。生徒たちが「内灘中で学べてよかった。ここで成長できた。」と思えることはもちろん、保護者・地域も、また教職員にとっても、互いに高め合える学校にすることを目指して、学校経営に努めてまいります。

また、生徒たちの学力向上はもちろん、人格（主体性や思いやり、挑戦する心）の向上にも努めていきたいと考えています。主体性や思いやり、挑戦心は「互いのよさを認め合う集団」の中で高まると考えます。入学式では校長から、次の2つのことを生徒に伝えました。

① 「失敗を恐れず、挑戦しましょう」



人は誰でも、失敗をしながら成長します。最初から全てが上手くいく人はいません。自分の将来について、夢・目標を掲げて努力することはもちろん、日々の「小さな挑戦」を積み重ねることも大切です。教室は間違えてもよい場所です。授業は、間違えながら



「できないことをできるようにする場」です。間違えや失敗を恐れず、どんどん挑戦してほしいと思います。皆さんは、間違えた数だけ成長します。皆さんの可能性は無限大です。内灘中の先生たちは生徒たちの挑戦を応援します。

② 「他者の立場を考えて行動しましょう」

「自他共栄」という言葉があります。独りよがりにならず、相手の立場になって考え、思いやりをもって人に接しましょう。特にいじめは人として絶対に許されない行為です。相手を思いやり、困っている人を助ける勇気を持ちましょう。

「人のことを苦手だな」と思う心は完全に消すことは難しいかもしれませんが、でも、意識をすれば、自分の言葉と行動をコントロールすることは誰にでもできます。将来、皆さんは出身地や価値観、考え方等がそれぞれ違う「多様な人たち」と上手くやっていくことが求められます。道徳科や教科の授業で、自分とは違う視点、考え方に触れ、幅の広い人に成長してほしいと願っています。

【各学年の様子】

入学式、始業式を終え、学級役員や係、委員会等を決めています。3年生では修学旅行に向けて、自主プランの行動計画等の準備も進めています。また、級友との関わりを深めるためにグループエンカウンター等も行われています。緊張感を持ちながらもよいスタートを切りました。

		
3年：修学旅行準備	2年：エンカウンター	1年：エンカウンター

【4月～5月の生活目標】

4月と5月の生活目標は「基本的な生活習慣を徹底しよう」です。

新年度のスタートにあたり、新しい人間関係を構築していくために、さわやかに挨拶をすること、新しい教室の環境を整えること、授業をスムーズにスタートするために時間を守ること、この3点を行動目標として、本年度スタートの2か月間を過ごしてほしいと思います。

身なりについては、生活ノートの「はまなす」に記載されています。身なりは心の表れであり、その人の内面を映し出す鏡であると言われます。さわやかな身なりを心がけるようにご家庭でも見守ってください。

どの学年も新しい環境、新しい先生に出会い、意欲的に学校生活を送っています。今年度も色々なことに挑戦し、さらに成長していく生徒たちの姿が見られることを願っています。

【欠席連絡・遅刻についてのお願い】

お子様が欠席や遅刻する場合は、**8：00までに「連絡アプリ tetoru」にてご連絡ください。8時以降は学校へ電話連絡してください。**（内灘中学校：076-286-0017）

お子様の安全確認のためにもご協力をよろしく願いいたします。「連絡アプリ tetoru」についてはお子様を通じてお便りが配付されています。そちらより手続きをお願いいたします。

【各種通信より】

本校では、月の初めに「学校だより（スクールライフ）」をはじめ、「学年通信」「ほけんだより」「月行事予定表」などを保護者の皆様にご覧いただいています。また、「連絡アプリ tetoru」でも送信いたします。本校ホームページでも情報を発信しておりますのでぜひご覧ください。

内灘中学校ホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/uchinj/>



【生徒の送迎について】

車でお子様の送迎をされる際、**総合グラウンド前で乗降するようにお願いいたします。**生徒玄関前や学校前の坂道で乗降したり、Uターンされたりしますと、登下校中の生徒も多いため、安全面を考えると大変危険です。また、**中学校裏（給食センター付近）にあたる場所での乗降はお控えください。7：30～8：00までは許可車両以外は通行禁止となっています。**